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令和 5年 2月安芸市教育委員会定例会議 議事録 

 

開会および閉会 
令和 5年 2月 24日 9時 00開会 9時 35分閉会 

安芸市役所第 1・2会議室 

 

出席委員の氏名 
教育長   藤田 剛志 

教育委員  ○森尾 昭博  門脇 茂利  ○山村 泰秋  小松 直子 

※○印は署名委員 

 

委員を除く出席者 
学校教育課 植野 誠一  教育次長兼学校教育課長 

      秋山 真樹  学校教育課参事兼学校給食センター所長 

      清岡 幹   学校教育係長 

      井上 久美  指導主事 

谷 めぐみ  学校教育係主幹 

生涯学習課 藤田 隆史  生涯学習課長兼少年育成センター所長 

兼女性の家館長兼図書館長 

      西村 宜子  課長補佐兼市民館長 

      田中 秀樹  人権学習係長兼主幹（少年育成センター担当） 

      楠瀬 奉孝  生涯学習係長兼市民会館事務局長 

      高橋 峰彦  スポーツ振興係長   

教育研究所 吉岡 欣一郎 教育研究所長 

 

議事の経過 
開会 9時 00分 

 

開会挨拶 教育長  

 

 

（議案について） 

※議案書に沿って説明 

・議案第 15号 令和 4年度安芸市一般会計補正予算（第 5号）について 

 ○清岡係長  補正予算の概要（学校教育課分）を説明。 

 ○藤田課長  補正予算の概要（生涯学習課分）を説明。 
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・議案第 16号 令和 5年度安芸市一般会計予算について 

 ○清岡係長  当初予算の概要（学校教育課分）を説明。 

 ○藤田課長  当初予算の概要（文化財係分）を説明。 

 ○楠瀬係長  当初予算の概要（生涯学習係・図書館分）を説明。 

 ○高橋係長  当初予算の概要（スポーツ振興係分）を説明。 

 ○西村課長補佐  当初予算の概要（市民館分）を説明。 

 ○田中係長  当初予算の概要（人権学習係分）を説明。 

 

・議案第 17号 令和 5年度安芸市教育行政方針の承認について 

 ○谷主幹  概要を説明。 

 

（議案に対する質問及び討論の要旨） 

・議案第 15号 令和 4年度安芸市一般会計補正予算（第 5号）について 

 （承認） 

 

・議案第 16号 令和 5年度安芸市一般会計予算について 

 ○森尾委員  特別支援教育支援員の配置は学校からの要望か。 

 ○清岡係長  学校要望はもっと多いが、教育委員会の判断で各学校に配置して

いる。 

  

 ○小松委員  奨学金返還事業の問い合わせ先はどこになるか。また、安芸市に

住んでいたら良いのか。 

 ○清岡係長  問い合わせさきは学校教育課になる。対象は公務員以外で一定期

間安芸市に住んでいる人。 

 

（承認） 

 

・議案第 17号 令和 5年度安芸市教育行政方針の承認について 

（承認） 

 

（諸般の報告について） 

※諸般の報告（2月）に沿って報告 

○井上指導主事  学校教育課について。3日の第 2回安芸市研究主任会、16日の安芸

市いじめ問題対策連絡協議会、18日の高知県教育フォーラムについて報告。 

 

○秋山参事  統合中学校について報告。4日、16日、17日と、統合中学校の通学

支援について説明会を行った。15 日は黒板とプロジェクター選定のために徳島県の

北島製作所を視察。21日は、統合中学校の工事現場を市長が視察した。27日の開校

準備委員会では、令和 6年 4月がら使う制服のデザインを決めていきたい。 
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○楠瀬係長  生涯学習係、図書館の報告。2日の市展運営委員会、4日の童っこに

ついて報告。 

 

○高橋係長  スポーツ振興係の報告。23 日から関西大学硬式野球部の合宿が始ま

った。また、モルック体験会を市民体育館で行った。モルックは木の棒を投げるボー

リングのようなもの。25日、26日と、たつの市とのスポーツ交流が行われる。 

 

○藤田課長  文化財係の報告。5日、いの町・安芸市・三原村連携交流プロジェク

トのワークショップ「自分で漉いた和紙に書こう！童謡の書！」がいの町紙の博物

館で開催され、7名が参加した。特別展「安芸のおひなさま」が 2月 18日開幕。 

 

○西村課長補佐  市民館の報告。5 日に地域交流バザーを開催し、約 100 人が参

加。6日のまちづくり懇談会では今年度の振り返りをした。 

 

○田中係長  人権学習係の報告。3日、安芸市人権教育研究協議会理事会にて、次

年度研究大会について協議した。 

女性の家の報告。3日、安芸市連合婦人会定例会を開催した。 

少年育成センターの報告。5日、サンドブラスト教室に約 35名の参加があった。 

不審者情報なし。 

 

○吉岡所長  教育研究所の報告。9日副読本評価問題検討委員会で全単元の訂正・

確認を行った。13 日、アウトリーチ型スクールカウンセラーを土居小に派遣した。

28日は支援センター運営委員会を予定している。 

 

（諸般の報告に対する質問及び討論の要旨） 

※特になし 

 

（行事予定について） 

※各自、行事予定表を確認 

 

（行事予定に対する質問及び討論の要旨） 

※特になし 

 

（その他） 

※特になし 

 

以上 

 

閉会 9時 35分 
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（署  名） 

 

 

   教育委員 

 

               

 

 

               

 

 

調製者 

 

学校教育課  谷 めぐみ   


